
「体育館 1 階スペース整備について」 

 

令和６年３月に体育館下ピロティーの LED 化が完了し、全天候型の明るい活動

環境を整備することができました。 

寄付をしていただきました多くの皆様に感謝いたします。 

ご支援ありがとうございました。 

 

 

 

 


